



„Vorhang auf“ für Österreichs größte Sportmesse in Ried: Drei Tage lang dreht sich alles um Sport, Spaß und Bewegung

LR Achleitner: „Bunte Vielfalt des Sportlandes OÖ von 15. - 17. März im Fokus“

Wenn sich vom 15. – 17. März in Ried im Innkreis die Pforten für die Sportmesse öffnen, dürfen sich Oberösterreicher/innen aller Altersstufen wieder auf ein besonderes Wochenende im Zeichen des Sports freuen. *„Die Messeveranstaltung ist fester Bestandteil des Sportgeschehens in Oberösterreich und leistet nunmehr zum 16. Mal einen wichtigen Beitrag dazu, Menschen jeden Alters – speziell aber Kinder und Jugendliche – für Sport und Bewegung zu begeistern. Das Sportland Oberösterreich ist auch 2024 wieder stolzer Partner der Sportmesse Ried, denn auch unser Ziel ist es, die Menschen in unserem Bundesland für Sport und Bewegung zu motivieren“*, sagt Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner.

Von Freitag bis Sonntag bietet das Messe-Areal mehr als 50 Sportarten sowie Vereinen und Verbänden eine einzigartige Bühne. Die Aussteller/innen bilden am Messe-Wochenende auf 11.000 Quadratmetern in sieben Hallen mit einem Mix aus Altbewährten und Neuem einmal mehr die bunte Vielfalt des Sportlandes Oberösterreich ab. Zu den Höhepunkten zählen neue Sportstationen – u.a. in den Bereichen Golf, Radsport, Inline-Skate oder American Football sowie ein Ninja Park. Ebenso die Fitness Convention, ein Yoga-Tag, Laufbewerbe oder das Sport-Forum mit hochkarätigen Rednern, wie dem vierfachen Olympia-Teilnehmer Günther Weidlinger.

„Messedirektor Helmut Slezak hat mit seinem Team wieder ein Programm zusammengestellt, das die Herzen der sportbegeisterten Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher auch heuer höher schlagen lässt. So viele Möglichkeiten zum Entdecken und Ausprobieren, zum Informieren und sich inspirieren lassen

– das gibt es in dieser geballten Form nur bei der Sportmesse in Ried. Wer mit dem Vorsatz, mehr Sport zu treiben, ins neue Jahr gestartet ist, sollte sich diese besondere Gelegenheit nicht entgehen lassen“, lädt Landesrat Achleitner alle Oberösterreicher/innen zum Messebesuch ein.

Öffnungszeiten:

Freitag, 15. März, 8 Uhr bis 16 Uhr

Offizielle Eröffnungsfeier mit u.a. Österreichs Tischtennis-Jahrhundertspieler Werner Schlager und Abfahrts-Ass Daniel Hemetsberger um 9.30 Uhr in der Halle 15,
freier Eintritt am Eröffnungstag!

Samstag, 16. März, und Sonntag, 17. März, von 10 bis 17 Uhr

Infos und Programmdetails unter:

www.sportmesse-ried.at

- NEUE Sportstationen u.a. Golf, Radsport, Inline-Skate, American Football
- NEU Ninja Park mit 4youCard Ninja-Speedrun (Sa. & So.) von 13:00 bis 15:00 Uhr inkl. Moderation und Siegerehrung
- NEU Hindernisparcours des österreichischen Bundesheeres
- NEU 50 Jahre Fußball-Bundesliga mit zahlreichen Aktivitäten
- NEU 100 Jahre Fischer Ausstellung der wichtigsten Meilensteine

Rückfragen-Kontakt:

Mag. Roland Vielhaber, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 04, (+43 664) 600 72 151 04, roland.vielhaber@ooe.gv.at